
Erster Stadtrat Herr Arend und Herr Oberbürgermeister Unterlehberg beantworten eine Frage von 
Ratsherrn Kluckhuhn. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 


